Le CH de Bourg-en-Bresse ouvrira un nouveau site dédié aux soins de suite et de réadaptation en 2021



Le CH de Bourg-en-Bresse (Ain) présentera ce 10 janvier le projet de construction d'un nouveau bâtiment dédié aux soins de suite et de réadaptation (SSR). Ce nouveau bâtiment représente un investissement de 30,18 millions d'euros (M) — avec le soutien de l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes (11,6 M) et en coopération avec l'Association Orsac, qui gère le Centre Orcet-Mangini à Hauteville (Ain) — et devrait être mis en service à l'horizon 2021....



Le nouveau bâtiment sera en service en 2021 (CRR Architecture).